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Vénissieux, le 17 mars 
 
 
 
Madame, Monsieur, 
  
Comme vous le savez, je suis candidat aux élections municipales des 22 et 29 mars 
prochain. Ces élections sont cruciales pour l’avenir de notre commune, mais elles 
risquent de connaître une forte abstention, ce qui serait préjudiciable pour la 
démocratie.  
  
Beaucoup d’agents et de salariés de la Mairie de Vénissieux habitent la commune et 
sont inscrits sur les listes électorales. Je sais que chacun d’entre vous votera, mais il 
est important que vous puissiez aussi convaincre vos proches et amis.  
  
L’enjeu de ce scrutin est aussi majeur pour notre collectivité car la nouvelle municipalité 
devra, dans les mois à venir, signer avec la Métropole des conventions précisant les 
modes de collaboration entre les services municipaux et ceux du Grand Lyon.  
  
La liste que je conduis est la seule qui a annoncé sa volonté de participer à la majorité 
métropolitaine. Si nous sommes élus, les relations avec la Métropole seront donc 
apaisées.  
  
Vous connaissez tous mon attachement au service public.  
 
Étant moi-même syndicaliste et agent territorial, j’attache une grande importance au 
dialogue social et je consacrerai personnellement, le temps qu’il faut pour rencontrer 
régulièrement toutes les organisations syndicales, et pas seulement une fois par an ! 
  
Pour moi il est important de rétablir la confiance entre les élus et les agents publics, 
cela passe par de l’écoute et l’anticipation, très en amont, des difficultés. 
 
Pour ce faire, il faut un meilleur accompagnement au reclassement professionnel.  De 
même, la médecine préventive est un axe prioritaire pour limiter les risques 
psychosociaux.  
 



 

 
Plutôt que de faire la chasse aux agents en maladie, je préfère m’attaquer aux causes : 
le mal-être est ressenti depuis de nombreuses années dans cette collectivité, c’est 
ensemble qu’il faut trouver la solution. 
  
Mais cette confiance ne viendra que s’il y a des avancées notables.  
 
Je pense notamment à la création de tickets restaurants, à la revalorisation du 
régime de grade car il est primordial qu’il y ait une équité entre les filières, le 
déroulement de carrière doit être linéaire. 
 
Dans les filières administratives où les femmes sont incontestablement les plus 
présentes, les salaires sont les moins élevés. Il faut prendre les décisions pour que 
cesse cette injustice. 
  
Je pense aussi à la redéfinition des ratios d’avancement de grade pour davantage 
de justice et de transparence dans les promotions. Il faudra enfin que nous discutions 
de la revalorisation de la prévoyance. 
  
Dans l’isoloir, vous êtes seul. N’ayez ni peur, ni crainte de voter pour le candidat qui 
vous propose d’améliorer le cadre de votre vie professionnelle. 
  
Je vous prie de croire, Madame, Monsieur, en l’assurance de toute ma considération. 
 

 
 
 
 

Lotfi Ben Khelifa 
 
 
 
 
 

 


